
Protokoll der öffentlichen Sitzung am 10.11.2014 

Anwesend: Juso-HSG: Sirin, Stefanie, Urs, Jana; FSVV: Inka, Julian, Chiara, Christin (ruhendes 

Mandat); GHG: Agathe, Pascal, Anton, Max; SDS: Markus. LHG: Martin, Sebastian; RCDS: Denise, 

Immanuel, Michael, Jan;  

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wird mit 16 stimmberechtigten Mitgliedern festgestellt. 

2. Bestätigung der Sitzungsleitung, Festlegung der/des Protokollant*in 

Als Sitzungsleitung wird Immanuel Seitz bestätigt. Protokollant ist Jan Reitzner. 

3. Festlegung der endgültigen Tagungsordnung 

Die Tagesordnung bleibt unverändert. 

Die Mitgliedschaft der LHG-Spitzenleute, ausgenommen Martin Brüssow, wird ruhen gelassen. 

Deshalb rückt Sebastian nach. Er hat ab jetzt das Stimmrecht. 

TOP 6 Anträge an den StudierendenRat (wird vorgezogen)  

Eine Repräsentantin der TOS-Gemeinde Tübingen hat ein Anliegen zum Gleichfilm: Der Film „Die 

Schwulenheiler“ sei diskriminierend und die Formulierung im Text lege eine falsche Sicht auf die TOS 

dar. Im Text unterstelle man der TOS, dass sie Homosexualität für eine Krankheit halte. Das sei 

jedoch so nicht richtig. Der StuRa nimmt das Anliegen zur Kenntnis und ermuntert Mitglier der TOS-

Gemeinde sich aktiv an den Diskussionen nach den Filmen einzumischen und in den AKs 

mitzuarbeiten.  

Die Lizenzen für die Filme kosten einen bestimmten Beitrag, dazu kommen die Reisekosten für die 

Referenten. Deshalb wird das Budget der AKs verdreifacht. 

 Abstimmung über den Antrag auf Budgeterhöhung. 13 Stimmen dafür.  4 Enthaltungen. 

Aufwandsentschädigung für die AlDi-Referenten:  

150€ für Andreasch: 10 Fürstimmen 6 Gegenstimmen; 1 Enthaltung; Der Antrag ist angenommen 

2x100 für die anderen Redner: 9 Fürstimmen; 7 Gegenstimmen; 1 Enthaltung; Der Antrag ist 

angenommen. 

Die Bindung an die Kriterien des Raucherverbots wärend der Veranstaltungen und die Deckelung auf 

2.000€, sowie eine Zusendung des Programms werden als Änderungsvorschlag vorgeschlagen: 9 

Stimmen dafür, 6 Stimmen dagegen, 2 Enthaltung. Die Änderung des ursprünglichen Antrags ist 

angenommen. 

Geänderte Fassung des  Antrag auf generelle Förderung von Querfeldein: 17 Stimmen dafür, 1 

Enthaltung; die geänderte Fassung ist angenommen worden. 

4. Diskussion des StuRa-Logos 



Anmerkung: Man darf das Corporate-Design der Universität nicht verwenden. Darauf soll 

hingewiesen werden im AK Presse und Öffentlichkeit 

17 Stimmen dafür; 1 Enthaltung für die nochmalige Ausschreibung zum StuRa-Logo.  

5. Berichte aus den AKs 

AK Ausländische Studierende: 

- Studit hat sich noch nicht gemeldet. 

- Der Termin wird über den Verteiler bekannt gegeben. 

AK Auslandssemester 

- Bei zwei Enthaltungen und 16 Fürstimmen auf unbestimmte Zeit ausgesetzt 

AK Studium und Lehre 

- Er trifft sich nächste Woche Montag vor der Senatskommission. 

AK Finanzen und VS 

- Fachschaftsrichtlinien, Haushalt; Was macht man mit den verschiedenen Töpfen. Ich würde 

diesen Mittwoch aussetzen lassen. Nächster Termin kommender Montag: 15 Uhr. 

AK Homepage, Presse und Öffentlichkeitsarbeit 

- Der GA möge Protokoll, Sitzungseinaldung hochladen auf die Seite! Nicht nur die Einladung 

als Text einfügen, sondern auch als pdf einfügen. So bleibt es einheitlich und unübersichtlich. 

- Die Vollversammlung wird geplant. Zweite oder dritte Dezemberwoche wird sie stattfinden. 

Wer graphische Fähigkeiten hat, möge sich gerne melden.  

- Der nächste Termin wird über den Verteiler gesandt.  

- Erwogen wird ein Gruppenphoto des StuRa. 

AK Gleichstellung und Gleichfilm 

- Nichts weiter zu berichten 

AK Familienfreundliche Hochschule 

- Nichts weiter zu berichten 

AK Soziales und StuWe 

- Das Gespräch mit Herrn Schill ist vorbereitet, aber Herr Schill hat noch keine Rückmeldung 

erhalten. 

AK Semesterticket 

- Bevor es keine klaren Optionen gibt, ist auch noch keine Diskussion vonnöten. 

AK TüMänia 

- Der nächste Möbeltransport findet eventuell mit der FH Rottenburg statt. 



AK Ract 

- Trifft sich Donnerstag 20 Uhr und macht ein Clubhausfest am 11.12.  

AK Campus der Zukunft 

- Nichts Neues. 

AK Rätebaubrigade 

- Es gibt zwei Stände in den nächsten drei Wochen. 

AK Umwelt 

- Nichts Neues. 

AK Dies/ AlDi 

- Nichts Neues. 

AK Rätecafe 

- Nichts Neues. 

AK Kultur 

- Es sollen Förderungskriterien aufgestellt werden und die dauerhaft geförderten Projekte zu 

Rechenschaftsberichten auffordern. 

- Am Freitag findet ein Treffen mit Prof. Assmann vom Fachsprachenzentrum statt. 

- Donnerstag um 14 Uhr findet das Treffen statt. 

7.  Sonstiges 

Die Frage der überschüssigen Mittel wurde erörtert. Jedes Mitglied möge sich dazu Gedanken 

machen. Zudem sollen die Vorschläge vom alten Protokoll übernommen werden und in die 

Diskussion eingebracht werden.  

Den JEF ist es gestattet unser Whiteboard auszuleihen.  

8. Wahl des Geschäftsführenden Ausschusses (GA) für die nächste Sitzung, gegebenfalls 

Übertragung von Aufgaben an den GA 

Markus Jaggo (solid, SDS) übernimmt den GA. Für das Protokoll ist Stefanie Hock zuständig. 

9. Festlegung des nächsten Sitzungtermins, Festlegung der vorläufigen Gästeliste. 

24. November ohne Gegenrede als nächster Sitzungstermin angenommen. 

 

 


